

# Go Forward!

～ゆっくりでも、止まらなければ結構進む！～

京都市立大枝中学校  
3年進路だより No.12  
2015.10.6 発行



## さすが3年生、見事な大枝魂



## を見せてくれました！！

3年生最後の「学校祭」はいかがでしたか？終わってみれば、3年生のすごさ、格好良さが目立っていたように思います。「合唱コンクール」では人数が少ないにも関わらず、迫力ある歌声で聞く者を圧倒しました。金賞・銀賞のクラスだけではなく、全クラスの合唱の素晴らしさに1・2年生は「3年生、やっぱりすごいな～」って素直に思ってくれたのではないか？？

体育祭では競技はもちろん、応援団長を中心としたエールや盛り上げで「一生懸命に楽しむ姿」を見せてくれました。以前、学年集会で「3年生のプライドを大切に！」というお話をさせてもらいましたが、後輩達に君たちのプライドを十二分にアピールしてくれました。こうやって大枝中の良き伝統は受け継がれていくのです。これこそが**大枝魂**なのだと思います。ありがとうございます！

### 第3回進路 希望調査より

#### ～またも、締め切り守れず～

今回も締め切り日に、全クラスを合わせると、何と29人が提出できませんでした。もし願書の提出で、この状況があつたら、点検作業はかなりの混乱状態になります。

そんなことになると、担任の先生の負担は増し、全体で行う点検上のミスの可能性も高まります。

この先の締め切りは必ず守って下さい。それが自分自身のためにすよ。実際、ある公立高校のオープンキャンパスの申し込みに遅れて提出した人は、キッパリ断られています。これが受験だったらどうしますか・・・。

調査内容では、さすがに現実的な希望校を書く人が増えてきました。ただ、まだ？？？なものもありました。気になったものをいくつか紹介しましょう。

### 第2回確認プログラム

テスト後の16日（金）に確プロ2があります。これは復習だけでなく、君たちの実力を知る資料としますので。しっかりね！

います。でも、何がおきるか分からぬのが受験（受検）なのです。次に行くとしたらを考えて、慎重に考えましょう。自分が3年間を送るのに、最も適した高校・コースを選択しましょう。通学方法や時間も十分に考えないと、入学してから後悔しますよ。

「3年生になつたら頑張るぞ！」  
「夏休みが勝負」も次々と見逃して  
きた君、もう待つたなしですよ。  
私立高校受験・公立前期受検の  
に送られる報告書の成績は12月に  
出されるものです。ちょっと古いで  
すが、勉強するのは「今でしょ！」  
夏休み前が良かった人は、ここが勝  
油断しては何にもなりません。逆で  
にイマイチだった人は、ここが勝  
掴むのです。精神的にもきつい時  
中で戦っています。ここで負ける  
にはいきませんよ。ファイトです!!

学校祭、終わって  
気づけば、テスト前

#### ①無い学科・コースを希望先として書く。

「明徳高校 商業科」～正しくありませんよ。

正しくは「明徳高校 商業科 未来社会コースⅢ」です。

同じく「明徳高校 普通科」～正しく無い上に、不十分です。

正しくは「明徳高校 普通科の未来社会コースⅠかⅡ」です。

まだ「成章高校 ゼネラル」を書いている人もいましたよ。

もうゼネラルコースはなくなりましたよね。

#### ②併願校（滑り止めとは言わないこと）が決まっていない。

併願校はセカンドベストです。行きたいのは第1志望に決まって

いたらを考えて、慎重に考えましょう。自分が3年間を送るのに、最も適した高校・コースを選択しましょう。通学方法や時間も十分に考えないと、入学してから後悔しますよ。